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Il giorno giovedì 30 del mese di settembre dell’anno 2021 alle ore 

20,30, su convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, 

si è riunito in modalità videoconferenza il Consiglio di Quartiere 

CHIESANUOVA per la trattazione del seguente ordine del giorno:  

1. Approvazione verbale seduta precedente; 

2. Definizione delle modalità di gestione delle pagine social del 
cdq con individuazione del nuovo responsabile; 

3. Condivisione e discussione di proposte ed iniziative per 

l’annata 2021/2022  

4. Discussione ed eventuale approvazione della proposta di 

organizzare insieme alla Parrocchia di Chiesanuova una serata 

informativa sulla Chiesa Vecchia di Chiesanuova  

5. Discussione in ordine alla pubblicazione del notiziario di 

quartiere 

 

Presiede la seduta il Presidente: PAOLO COLOSIO 

 

Redige il processo verbale il consigliere: VERONICA LANZONI 

 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 

 

 

COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE 

BONERA  DANIELE X  

CAUZZI  CLAUDIA X  

COLOSIO PAOLO X  

LANZONI VERONICA X  

RANJHA PARVIZ AKTAR  X 

TAVELLI RICCARDO X  

 

Il consigliere PARVIZ AKTAR RANJHA risulta assente ingiustificato. 

 

 

verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 Comma 

3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti all’ordine del 

giorno: 

 

 

Punto 1 Approvazione verbale seduta precedente  

Il verbale viene approvato all’unanimità 
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Punto 2 Definizione delle modalità di gestione delle pagine social 

del cdq con individuazione del nuovo responsabile; 

Il Presidente espone al cdq la necessità di individuare un 

responsabile delle pagine social del cdq attese le dimissioni della 

consigliere che ad oggi aveva assunto questo ruolo e chiede quindi 

ai consiglieri di manifestare la propria eventuale disponibilità in 

tal senso. 

La consigliere Cauzzi si dichiara disponibile per assumere il ruolo 

di responsabile della gestione delle pagine social del cdq.  

Preso atto che nessun altro consigliere ha dichiarato disponibilità, 

il Cdq esprime all’unanimità parere favorevole ad affidare 

l’incarico in oggetto alla consigliera Cauzzi. 

Il Presidente trasmetterà alla nuova responsabile tutti i codici di 

accesso e relative password. 

Restano confermate le modalità di gestione in vigore fino ad oggi, 

con l’autorizzazione a pubblicare tutte le comunicazioni ufficiali 

ricevute dal comune di Brescia mentre per la pubblicazione di post 

di altra natura servirà l’approvazione a maggioranza del cdq. 

 

Punto 3 Condivisione e discussione di proposte ed iniziative per 

l’annata 2021/2022 

a) La consigliere Cauzzi informa il Cdq della recente riunione 

svolta con il Punto Comunità, nel corso della quale si sono 

riepilogate le attività svolte durante la pandemia e si è 

raccolta la disponibilità sia della stessa consigliere che del 

Punto Comunità di riproporre anche quest’anno il progetto 

DIALOGHIAMO, che prevede momenti di conversazione in lingua 

italiana rivolto principalmente a donne adulte di nazionalità 

straniera. 

Cauzzi precisa che tale progetto nell’ultimo anno è stato 

comunque attivo ma in modalità online, per le problematiche 

legate alla pandemia. La modalità online, tuttavia, non 

facilita lo sviluppo del progetto che è invece risultato 

decisamente più efficace e prezioso quando era ancora possibile 

svolgere incontri in presenza. 
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L’obiettivo per quest’anno è mantenere vivo il progetto 

cercando se possibile di ripartire in presenza, ma 

indicativamente nel 2022. Qualora la situazione di emergenza 

sanitaria non lo consentire si procederà nuovamente in modalità 

online. 

La proposta viene approvata con 4 voti favorevoli (Cauzzi, 

Colosio, Lanzoni, Tavelli) ed 1 astenuto (Bonera) 

 

b) Il Presidente espone la proposta presentata dall’Assessorato 

alla partecipazione di realizzare in tutti i quartieri un albero 

di Natale. Tale proposta prevede che i cdq si attivino per primi 

cercando contatti con le varie realtà del quartiere al fine di 

raccogliere partecipazione nonché supporto economico, con 

l’impegno del comune a supportare sia dal punto di vista 

organizzativo che economico.  

La proposta viene approvata all’unanimità ma con riserva in 

attesa della conferma da parte del comune del sostegno economico 

necessario e con ulteriore richiesta di integrare l’intervento 

con l’installazione di luminarie. 

 

c) Il consigliere Bonera propone di richiedere l’insediamento di 

un mercato all’interno del quartiere, in analogia a quanto 

avviene in altri quartieri.  

Nel corso della discussione emerge tuttavia la difficoltà di 

far partire l’iniziativa atteso che i venditori ambulanti hanno 

già un calendario fissato e difficilmente sarebbero disponibili 

a rinunciare a postazioni già affittate e con clientela 

consolidata. 

Emerge quindi nella discussione la proposta di avviare un 

mercato di prodotti agricoli a km 0.  

Il cdq approva all’unanimità 

Il presidente si impegna a interpellare gli uffici comunali 

competenti per verificare la fattibilità della proposta. 

 

d) Il Presidente propone di organizzare una serata a tema 

culturale-letterario con la promozione degli scrittori del 
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quartiere, in collaborazione eventualmente con l’istituto 

Mantegna. 

La proposta viene approvata all’unanimità 

 

e) La consigliere Cauzzi propone di organizzare una serata in 

occasione della Festa della Donna per promuovere e valorizzare 

i talenti femminili del quartiere. 

La proposta viene approvata all’unanimità. 

 

f) Il Presidente propone di riavviare i contatti con l’istituto 

Franchi per far ripartire il CdqR, coinvolgendolo su alcune 

iniziative, da concordarsi con loro. Al momento si propone di 

organizzare una mostra fotografica che rappresenti cose belle 

e brutte del nostro quartiere, nonché organizzare iniziative di 

pulizia di spazi pubblici (parchi, giardini delle scuole). 

La proposta viene approvata all’unanimità. 

 

g) Il consigliere Tavelli manifesta l’importanza di valorizzare la 

presenza nel quartiere di una nuova società sportiva – P.G.S. 

Mario Bettinzoli – e suggerisce la proposta di organizzare un 

torneo di calcio in accordo con la predetta società, della quale 

si deve tuttavia valutare l’interesse a riguardo. 

La proposta viene approvata all’unanimità ed il consigliere 

Tavelli si impegna a prendere contatto per organizzare un 

incontro. 

 

h) Il consigliere Tavelli propone di organizzare un Concerto di 

Natale coinvolgendo l’orchestra musicale “Terroni”. 

La proposta viene approvata all’unanimità. 

 

i) Il consigliere Bonera ripropone l’installazione di un Punto 

acqua nei parchi del quartiere. Il Presidente riferisce che 

tale proposta era già stata presentata e ricorda una risposta 

non favorevole del comune; tuttavia, l’attacco informatico del 

marzo 2021 non consente di recuperare tale corrispondenza. Il 

presidente si impegna a riproporre tale richiesta. 
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j) Il consigliere Bonera rinnova la richiesta di richiedere 

interventi sul tratto terminale di via Corsica, con la 

realizzazione di strisce pedonali per consentire l’accesso ai 

cassonetti, la riparazione dei cordoli in pietra e dei profili 

metallici e della recinzione in prossimità del canale.  

Anche per questo tema vale la medesima risposta del punto che 

precede. Si tratta di tematiche già segnalate in passato ma la 

cui corrispondenza non è più recuperabile. Il presidente si 

impegna a rinnovare la segnalazione. 

 

Punto 4: Discussione ed eventuale approvazione della proposta di 

organizzare insieme alla Parrocchia di Chiesanuova una serata 

informativa sulla Chiesa Vecchia di Chiesanuova  

Il Presidente informa il cdq di aver ricevuto proposta da parte della 

Parrocchia di organizzare una serata presso la Chiesa Vecchia avente 

come tema proprio la valorizzazione di questo edificio, che 

costituisce un elemento storico distintivo del nostro quartiere, 

attraverso l’esposizione di alcuni relatori che ne illustreranno i 

principali aspetti storici ed architettonici. A riguardo è stato 

chiesto al Cdq di organizzare congiuntamente alla parrocchia tale 

evento. 

La proposta viene approvata all’unanimità. 

 

Punto 5 Discussione in ordine alla pubblicazione del notiziario di 

quartiere  

Il Presidente ribadisce al cdq la richiesta da parte 

dell’amministrazione comunale di manifestare l’intenzione del cdq a 

pubblicare il notiziario, precisando che il termine per la consegna 

dei testi era proprio il 30 settembre. 

Preso atto della situazione e della tempistica estremamente 

ristretta il cdq all’unanimità decide di non procedere con la 

pubblicazione del notiziario. 

 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la 

parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 22:15 del 

30/09/2021. 
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Letto, confermato e sottoscritto 

 

 

 Il Presidente         Il Consigliere verbalizzante 

 

     


